

SANTA MARTA DE TORMES

‘Gimnastrada’ de los escolares del colegio Miguel Hernández

Los cerca de cuatrocientos alumnos del colegio Miguel Hernández participaron ayer en la segunda edición de la ‘Gimnastrada’ que se celebra en el centro, donde demostraron sus habilidades, flexibilidad, coordinación y facilidad de movimientos en sus bailes ante un patio lleno de padres, profesores y el resto de miembros de la comunidad educativa. Los escolares de los distintos cursos pusieron en escena su actuación, resultado del trabajo y el esfuerzo que llevan demostrando desde hace varias semanas. | ENE



■ CABRERIZOS

El XIX Certamen de Pintura de las fiestas incrementa un 75% el importe total de los premios

El objetivo es aumentar la participación con el reparto de 3.500 euros ■ El fallo del jurado abrirá los días festivos el 18 de junio

EÑE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos ya tiene todo preparado para la celebración de sus Fiestas del Señor, que arrancarán el 18 de junio con la entrega de premios del Certamen de Pintura y se prolongarán durante el fin de semana hasta el día 22.

Una actividad ya tradicional, que este año alcanza su decimo-novena edición y que se desarrollará bajo el lema ‘Su entorno, su configuración urbana, su ribera y su cornisa’, y que supone una apuesta para el Ayuntamiento, como lo demuestra la ampliación de la dotación económica que entregará en premios este año, con un incremento del 75% y un total de 3.500 euros (un primer premio de 2.000 euros y diploma acreditativo, a la obra más valorada, y 1.500 y diploma para el segundo seleccionado).

El objetivo “es estimular la participación”, como afirma la alcaldesa, Lourdes Villoria, para lograr que los artistas se animen y aumenten el número de obras, que en otras ediciones han sido una veintena procedentes de diversos puntos de España como Valencia, Galicia, Zamora o Madrid. Con esta finalidad y para seguir promocionando el certamen, desde el Ayuntamiento se repartirán un centenar de carteles promocionales por bibliotecas y centros culturales de Salamanca y la provincia, ade-



Tito Martín, Lourdes Villoria y Teresa García presentaron el concurso. | EÑE

La intención municipal es hacer una exposición con las obras premiadas para celebrar el 20 aniversario en 2015

más de incluir en la web municipal las bases de la convocatoria.

Los participantes tienen de plazo para presentar las obras hasta el 13 de junio, que pasarán a formar parte de una exposición hasta el 4 de julio, que cada año llena el Centro Cultural.

La intención de los responsables municipales para el próximo año es organizar una exposición con todos los cuadros premiados en las distintas ediciones para conmemorar el vigésimo aniversario del certamen.

■ VILLARES DE LA REINA



Exposición colectiva ‘Pintando Lecturas’. El alcalde de Villares y la concejal de Cultura acompañaron a los cuatro artistas en la inauguración de la exposición ‘Pintando Lecturas’, en la que muestran sus obras hasta el próximo día 16 en la sala de proyecciones del Centro de Ocio. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES

Convocadas cuatro plazas de monitores de ludoteca y educadores sociales

El Ayuntamiento ha abierto los procesos de selección de candidatos para la realización de actividades relacionadas con Educación Social y el Servicio de Ludoteca en el municipio. Una convocatoria que incluye 2 plazas de educadores sociales y 2 monitores de Servicios a la Comunidad. El Consistorio presentará la oferta de empleo en el EcyL para formalizar la solicitud de candidatos con el perfil adecuado y, a continuación, los pre-seleccionados por el Servicio Público de Empleo se someterán a una entrevista individualizada y se constituirá una comisión de valoración de candidatos, formada por trabajadores del Consistorio. | EÑE

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

El Consistorio amplía a 77 las plazas de guardería disponibles en el municipio

El Consistorio de Castellanos de Moriscos ha renovado el convenio que tiene con la escuela infantil del municipio para la prestación de los servicios de guardería, ludoteca, comedor y madrugadores de cara al próximo curso 2014-2015. El objetivo es ampliar el número de plazas “para dar respuesta a la demanda total del municipio y dejar cubiertas las necesidades educativas para los niños de 0 a 3 años”, afirma el alcalde, Agustín Sánchez. Con la renovación del acuerdo se han ampliado las plazas de guardería, pasando de las 54 que hay actualmente a un total de 77 disponibles (diez del Ayuntamiento), para el nuevo curso. | EÑE